
グループ名

日時 H26.6.10

場所 社会福祉事業団研修センター

参加者

書記 松本　土岐　宮川

1 区から ①高齢福祉課杉森係長より，平成２６年度「せたが

や介護の日」実行委員会ヘの参加について 通所、訪問各

・平成２０年から開催、過去７回実行している。 部会で選出を

　今回家族会からの意向もあり事業者から実行委員を 承認した。

　ネットワークから２名。通所、訪問から選出してもらい

　たい。

・１１月１６日（日）

　玉川区民会館で開催予定

②藤森係長

　・昨日より議会が始まっている、３日間行うので

　　ＬＩＶＥ映像でも見ていただきたい。

　　　　①地域包括ケアについて

　　　　②高齢者施策

　　　　③認知症

　　　　　　以上の点で夏以降６期施策が決まるので

　　　　　　もう少し詳しくお話できる。

　・熱中症のお知らせ

　　　涼風マップ活用してもらいたい。

　・ケアマネ受講資格試験６/１６より配布

　　ケアマネ研修　６/２官報にてお知らせ。

　　ケアプランの点検

　　　　　東京都でガイドラインが作成されている。

　　　　　アセスメントシート自己点検表など

2 各部会から

　　　研修グループ ６/２５（水）成城ホール集会室ＣＤとＢ

「ノーリスクポリシー～持ち上げない介護～」

開催予定。

７/１７（木）は虐待と権利擁護の研修予定

　　講師は高齢者福祉課課長瓜生律子氏

　　　　通所 ①通所から出ている運営委員の樫村さんから、所属 ・運営委員会後日

の通所を退職したので運営委員を辞退したいとのこと 樫村氏より正式に

委員の補充についてどうしたよいか？ 辞退の申し出あり

　　（代）　通所として出ていたので通所から線にするという　　

　　　ことでよいのではないか ・次回までに通所
　　　　 で選出

②６/２４成城ホールＥにて
三茶リハビリテーションＰＴ中島氏
③今後通所で行う研修について
　　名称を「研修会」としお知らせを通所のみではなく 研修のお知らせを
　　全体に流し集客を高めたい。 通所だけでなく
　　　　　*ネーミングにつては研修と混同しないか？ 全会員に配布する
　　　　　（研修に対しての意見を交換、後ろに記入。） ということで承認。

議事録

第３回運営委員会

辻本　徳永　宮川　南小路　佐藤　楠田　土井　橋元　磯崎　土岐　市川　松本　丸茂　森
区　藤森係長　杉中係長（高齢福祉課）



　　　　経営 定例会として秋ごろにシンポジウム形式で行う。
基調講演などは検討中。
介護保険の改正に向けて経営者としてどう対処すれば
いいのか。みんなで考える場にしたい。

報告 ５/２７地域福祉審議会に出席した。
　　シルバー人材の実績報告
　　６期計画について審議している。
　

　　　　訪問介護連絡会

「災害時、訪問介護の事業所としての役割と準備を
考える」～その時のために何をしておくべきか！～
講師減災アドバイザー菊池顕太郎氏（ＮＰＯ法人
日本防災士会世田谷支部理事
６/１２菊池氏と打ち合わせ
募集にて幹事１名　

　　　　 応募あり

3 各小委員会から
    全大会小委員会 イベントについて（納涼会）

　実行委員を募り１１名の応募があった。
　６/４第１回実行委員が集まり、イベント実行
　委員長にパナソニックの須澤氏を選出。徳永 全体会委員長は
　運営委員副代表はイベント副実行委員長となる。 橋元さん。
　　検討したこと
　　　映画の内容についていろいろ意見が出たが 介護の日の上映
　　　決まらないので次回の持越しとなる。 映画とかぶらない
　　　次回は６/１１さくら茶屋にて開催。 ようにする。

　　災害対策小委員会 応募の結果坪井さんが参加。
６/２３成城ホール集会室Ａにて幹事会を開催予定。
①マニュアルの見直し
②緊急連絡網のフォーマット作成
③備品リスト
④災害時の連絡所

広報小委員会 ６/２０ネットニュース原稿締切
発想６/２７
①総会の報告
②秋のイベントの告知
③部会報告
④他
⑤会員章の同封

渉外 会員章の作成（前回と色を変える。
２７日間に合えばネットニュースに同封する。
渉外小委員会の人員が２名のため募集したい。
りーフレットの作成

4 会計報告 ヘルパーブック総会時５冊売れた。
オーダーシートを鈴木さんが作成。サイボーズに入って
いる。見本はロッカーの入っているので、研修時
売ってもらいたい。

5 その他
　　　　①会員入会希望 ベネッセの介護相談（紹介センター）から入会したいと

申し入れ有。準会員で受け入れたい。 承認。

　　　②　砧ご近所フォーラム今年度も実行委員として橋元さん、坪井さんが参加 承認。
する。

第１回定例会
７/１６成城ホールＣＤ



　　　③会費未納事業所 ６月末名で街声掛けしていく
　　　　　について 　　・ネットニュースに入れるのはどうか？

　　・支払い済みの会員と未払いの会員に分ける？
　　・予備費が５０００のため封書で送れない。 払っている人には
　　・払ってない人に会員章は送れない。 先に送る。
　　・会費を払った事業所には早く渡したい。

　　　④外部委員会の 今回は「介護の日」実行委員に通所と訪問介護から
　　　　担当選出に １名づつということで担当部会から選出するがほかの

　 　　　　　ついて ものに関して、公募したらという意見があるが・・・
会員のメリットとして。
・介護ネット代表として出るのであるから、報告が
必要。
・介護ネット代表として出るのであるから、報告が必要。
・公募する時間がない。
・誰がどの委員会に出ているのか表にしてＨＰにあげ 今回は通所、訪
レばよいのでは。そんな委員会があるのかわからない。 問からということ
・介護ネットがどんな活動しているのか知らせることが なので通所と
必要。 訪問から選出する
・今までも運営委員会で承認している。 ことで承認。

・議事録をＨＰにＵＰすればよいと思う。
総会の議案について

ケアマネ部会についてどうするのか 今後検討していく
剰余金の使途について

研修について 通所から研修についての提案があり、研修全般について 別紙にまとめ。
いろいろ議論した。

次回運営委員会 7月14日
事務局への
確認事項・
連絡等


